
CM du 16 mai 2017 
 
Réponse au refus de notre motion « Pour une soirée publique annuelle 
d’information »  
 
 
Ensemble pour Anières regrette vivement que sa motion « Pour une soirée 
publique annuelle d’information », à l’instar de celle organisée par la commune de 
Pregny-Chambésy par exemple, ait été refusée, et en prend acte. 
 
Cette proposition avait pour but d’informer, en toute transparence, les habitants de 
notre commune, sur les dossiers d’une importance majeure, que l’exécutif aurait 
choisi de présenter.  
 
Bon nombre de grands dossiers sont en cours d’étude, en réalisation ou réalisés et 
certains d’entre eux auront un impact soit sur l’image de notre village, soit sur son 
« infrastructure ».   
 
En voici quelques-uns, énoncés succinctement,  et cette liste est, bien sûr, loin d’être 
exhaustive : 
 

ü Rénovation et transformation des appartements de l’immeuble des 
Avallons, avec aménagement de nouveaux appartements dans ses 
combles, construction d’un petit bâtiment sur sa parcelle et d’un parking 
souterrain. 

ü Acquisition de 8 logements avec parkings ou places de parking, 4 au 
316-320 route d’Hermance et 4 futurs logements au 22-24, rue de 
l’Aspergière 

ü Installation de la fibre optique pour un montant de 18M°, dont l’étude 
est en cours. Un membre de notre conseil municipal avait d’ailleurs 
suggéré, lors d’un précédent conseil, d’informer la population sur 
l’avancement de ce projet. 

ü Transformation complète de la mairie. 
ü Rénovation de la caserne des pompiers et construction d’un hangar 

destiné à entreposer les véhicules sur l’actuel parking réservé aux 
personnes se rendant à la mairie ou à la poste. 

ü Rénovation de la colonie de Morgins «les Mélèzes »  
ü Renouvellement du parc des véhicules du service technique  
ü Aménagement du carrefour de la douane pour la sécurisation du trafic 

routier et des piétons dont le dossier est en cours d’étude, 
ü Projet d’aménagement de 2 parkings souterrains et d’un parking 

couvert dans le cadre d’une étude relative à la mobilité et au 
stationnement dans le village. 

ü Organisation et fonctionnement de la nouvelle voirie intercommunale,  
ü Etc, etc, etc. 

 



 
Une soirée publique annuelle d’information permet : 
 

ü De rencontrer les habitants,  
ü De répondre à leurs questions et à leurs inquiétudes,   
ü De les associer aux grands projets de la commune. 

 
Ensemble pour Anières rappelle que cela fait bientôt deux ans qu’un nouvel exécutif 
a pris les commandes de notre commune, avec une équipe de conseillers 
municipaux largement renouvelée. 
 
Organiser une soirée publique annuelle d’information, c’est favoriser le bien-vivre 
ensemble, car – comme on le sait – c’est en échangeant que l’on se comprend ! 
 
Clôturer une soirée publique annuelle d’information par le verre de l’amitié, c’est 
favoriser la création de liens !  
 
Ensemble pour Anières vous remercie de votre attention. 



 
Durant cette première moitié de la nouvelle législature notre groupe a été approché 
par de nombreux habitants qui ont d’démontré leur intérêt pour les dossiers 
importants en cours, ils se montrent très préoccupés des nombreux projets 
d’importance en cours et à venir et qui vont modifier l’aspect de du village. 
 
Favoriser le bien-vivre ensemble est un des points principaux que Ensemble pour 
Anières a promis de défendre dans son programme électorale. Pour notre groupe 
c’est en échangeant que l’on se comprend. C’est pour cette raison que nous tenions 
à innover ces rencontres en invitant les habitants à rencontrer leurs élus. 
 
Nous vous avons proposé cette motion « Pour une Soirée publique annuelle 
d’information » afin que les dossiers puissent être présentés en toute transparence: 
 
Acquisition de logements, 
Rénovation de l’immeuble des Avallons, 
Création et aménagement de parkings souterrains, 
Voirie intercommunale, 
Ramassage des déchets, 
Aménagement du carrefour de la douane pour la sécurisation du trafic routier et des 
piétons, 
Aménagement d’une nouvelle mairie, 
Plan directeur communal, 
Installation de la fibre optique, 
Morgins, rénovation de la colonie Les Mélèzes,  
Etc, etc, etc. 
 
Et pourquoi pas finir ces rencontres entre élus et habitants par un verre d’amitié ? 
 
 
 
 
Programme PLR :  
Communication : Nous innoverons en vous invitant à une rencontre trimestrielle avec 
vos élus qui sera suivie d’un verre de l’amitié ; c’est en échangeant que l’on se 
comprend 
 
 


